



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Le Centre de prestations syndicales et ouvrière d'Helwan reçoit le prix des droits de l'homme de la République française

Un organisme égyptien primé en France

■ Le Centre de prestations syndicales et ouvrières de Helwan, en Égypte, distingué jeudi 9 décembre par le prix des droits de l'homme de la République française, s'attaque depuis 1990 à un espace, souvent en déshérence, des libertés publiques au Proche-Orient : le syndicalisme. Si le pouvoir égyptien place en tête de ses priorités la réforme de l'économie et son développement selon les préceptes du Fonds monétaire international et de la Banque mondiale, il n'envisage pas d'accroître les droits des premiers intéressés, alors que le coût social de ces réformes risque d'être très élevé.

